



México confirma envío de ayuda humanitaria a Cuba pese a tensiones con Estados Unidos

Description

El embajador cubano Eugenio Martínez confirmó la coordinación entre ambos gobiernos para materializar el apoyo anunciado por la presidenta Claudia Sheinbaum

El gobierno de México avanza en la concreción del envío de ayuda humanitaria a Cuba, según confirmó el embajador cubano en México, Eugenio Martínez Enríquez, quien destacó el trabajo conjunto entre autoridades mexicanas y la representación diplomática de la isla para hacer efectivo el apoyo material anunciado días atrás por la presidenta Claudia Sheinbaum.

A través de un mensaje en redes sociales, el diplomático cubano informó que funcionarios de la Oficina de la Presidencia y de la Secretaría de Relaciones Exteriores mantienen una estrecha coordinación con la misión diplomática para garantizar que la asistencia llegue de manera efectiva al pueblo cubano.

“Como informó la presidenta Claudia Sheinbaum, directivos y funcionarios de la Oficina de la Presidencia y de la Secretaría de Relaciones Exteriores han estado en coordinación con nosotros para asegurar el envío de ayuda material a Cuba”, escribió Martínez Enríquez, quien agregó: “Agradecemos profundamente la solidaridad con nuestro pueblo y la disposición sincera a ayudar a Cuba en este difícil momento”.

Envío previsto para este fin de semana

La declaración del embajador se produjo luego de que la mandataria mexicana confirmara el viernes pasado que su administración enviará ayuda humanitaria a Cuba en los próximos días, pese a las advertencias del presidente estadounidense Donald Trump.

Sheinbaum precisó que el envío podría concretarse durante este mismo fin de semana o, a más tardar, el lunes próximo, en respuesta a las necesidades urgentes que enfrenta la isla caribeña tras la intensificación de las medidas estadounidenses.

Tradición de solidaridad bilateral

El gobierno mexicano ha sostenido que este acto se enmarca en una tradición de cooperación y solidaridad entre ambas naciones, honrando los vínculos históricos que unen a los dos países.

Para Cuba, el respaldo de México representa un apoyo significativo en un momento de particular tensión, mientras que para el gobierno mexicano constituye una reafirmación de su política exterior basada en la solidaridad y el respeto mutuo entre naciones.

La ayuda humanitaria se materializará en momentos en que Cuba enfrenta lo que el embajador Martínez Enríquez describió como un “momento históricamente complejo” para la isla y la región.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026